

EN EL NOMBRE DEL ALTISIMO

**Comunicado de prensa de la Embajada de la República Islámica de Irán  
en Montevideo – Febrero 7 de 2015**

La Embajada de la República Islámica de Irán en Montevideo, al rechazar todas las noticias difundidas en los medios de fecha 6 de febrero de 2015 sobre la relación de un diplomático iraní con el objeto sospechoso encontrado en las cercanías del edificio del World Trade Center de Montevideo y la expulsión de un diplomático iraní del territorio Uruguayo en el mismo sentido, declara: que la divulgación de este tipo de noticias infundadas y falsas en la víspera del 36º aniversario del triunfo de la Revolución Islámica de Irán del 11 de Febrero, se planea y divulga con el propósito de provocar un escenario de iranofobia y la degradación de la imagen internacional de la República Islámica de Irán por parte de los enemigos del desarrollo de las relaciones de Irán con los demás países del mundo.